

Antrag Nr. 25-O-17-0001

CDU-Fraktion

Betreff:

Entfernung stark beschädigter Bäume entlang des Wäschbachs in Richtung Igstadt (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Bei einem Unwetter im Sommer 2024 haben einige große Bäume entlang des Wäschbachs in Richtung Igstadt erheblichen Schaden genommen. Erste Rückschnittarbeiten wurden damals erledigt. Weiterhin stehen jedoch noch einige große Bäume in schwer beschädigtem Zustand dort. Etwa sind die Stämme gespalten und die Baumteile ragen weit zur Seite aus, große Äste liegen schon am Boden auf.

Im Sinne eines gepflegten und intakten Landschaftsbildes entlang des Wäschbachs möge der Ortsbeirat beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die fachmännische Entfernung der stark beschädigten Bäume auf städtischen Grundstücken zu veranlassen.

Wiesbaden, 23.01.2025

Klinkmüller

Stein